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１年生を迎える会
入学式から２週間たった４月２５日の金曜日に「１年生を迎え

る会」を行いました。２年生からのペンダントのプレゼント、６

年生からの励ましの言葉、ゲーム、校歌斉唱等、とても楽しい行

事でした。ゲーム（ジェンカ）は大変盛り上がり、１年生の子ど

も達も韮小の仲間になったという実感がもてたと思います。この

会を通して、これから先、楽しい学校生活を送ってくれることを

期待しています。なお、４～６年生の代表の子ども達がこの会を

一生懸命、進行してくれました。

家庭訪問終了
家庭訪問では大変お邪魔致しました。短い時間でしたが、ご

家庭での子ども達の様子をお聞きしたり学校での様子をお話しし

、 。たり これからの子ども達の指導に役立てていきたいと思います

これからもご心配なことなどいつでもお話し下さい。また学校か

らも折りに触れ連絡をとりあいながらすすめていきたいと思いま

すいいと思います。

ＪＲＣ登録式
５月８日(木)、ＪＲＣ登録式が行われました。全校５２０名の

児童が署名をし、ＪＲＣの一員となりました。といっても 「Ｊ、

ＲＣってどんな意味なんだろう・・？」と、分からない児童も多

く、登録式の中では、ＪＲＣ委員の児童が劇を交えながら、とて

も分かりやすく説明してくれました。

本校では 『毎月１日・１５日に１円玉募金 『ベルマーク回、 』

収』を、行っております。その他 「赤い羽根募金 「全校児童、 」

での、学校周辺の清掃ボランティア（１１月 」などを、行って）

おります。ご協力よろしくお願い致します。

親子ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ教室開催
ＰＴＡ保体部主催

ＰＴＡ保体部主催の親子バドミントン教室が、今年で１３回目を

迎えました。今年度は２２組のご家庭が参加し、５月１７日(土)に

開会式と第１回目の教室が開かれました。６月２１日(土)まで計７

回実施されます。講師の先生方の指導のもと、親子で楽しくしっか

した。り取り組んでいま

＜ ＞楽しいジェンカ

」「全校で登録しました



委員会よろしく集会
５月16日(金)に委員会よろしく集会を行いました。この集会は、各

委員会の仕事内容やお願いを知ることで、協力して自分たちの学校生

活をより豊かにしていこうとする意識を高めることをねらいとしてい

ます。委員会の皆さん、１年間よろしくお願いします。がんばってく

ださい。集会で発表してくれた各委員会の委員長を紹介します。

（放送委員会）小澤颯太君(6-2)（図書委員会）曽田夕葵奈さん(6-1)

（保健委員会）渡邉夏実さん(6-2)（JRC委員会）櫻井結望さん(6-2)

（給食委員会）井上琴羽さん(6-2)（ ISO委員会）尾髙杏奈さん(6-1)

（体育委員会）中島未夢さん(6-2)（飼育委員会）渋谷 蓮君(6-2)

（園芸委員会）永井優成君(6-2) （学級委員会）矢守峻脩君(6-1)

土曜スクールが始まりました
今年度も年間７回の予定で土曜スクールが始まります 「豊かな心の育成や人間関係の醸成」をい。

っそう図ることをねらいとして、児童の知的好奇心を刺激する体験活動や教科の補充的な学習や発展

的な学習を扱うものです。今年度本校では、パソコン教室、囲碁教室、学習教室を行っています。外

部講師として、パソコン教室では相沢亘寛さん、齋藤邦夫さん、石井征一さん、和多慎さん、囲碁教

室では内田薫さん、百瀬雅彦さんにお手伝いいただきます。

学校スクールカウンセラー配置
｢韮川小学校スクールカウンセラーだよりNo.１(4/18配付)｣でお知らせした通り、今年度も、本

校にスクールカウンセラーの先生が配置されました。韮川小学校には、高橋慎平先生に代わり、須永

敏江先生が年間15回火曜日に来校し、子ども達の学習の様子を参観したり、悩みや相談にのったり

しています。保護者の方の面談も来校している時間はしていただけますので希望がある場合は、担任

までお話下さい。

☆ 今後の１学期来校日 ６月３日(火)、６月１７日(火)、７月１日(火)

危険！道路でスケートボードを使って遊ばない
最近、家の近くの道路でスケートボードを使って遊んでいる児童がいます。道路

上をスケートボードで遊ぶことは大変危険で、自動車を運転している人に迷惑をか

けてしまったこともあります。

道路では交通ルールやマナーを守ってほしいので、道路上でスケートボードやロ

ーラースケート等を使って遊ぶことは絶対にやめてほしいと思います。

不審者に気をつけてください
本校学区も含め不審者に関わる情報が多くなっています。先日、市教育委員会か

らの指示で県警察本部が出している｢子どもの犯罪被害防止！｣のパンフレットを配

付しました。また、多くの情報提供もいただきありがとうございました。本校も、

子どもたちを守るために市教委、警察と連携して対応しています。

＜パソコン教室＞ ＜学習教室＞ ＜囲碁教室＞

」「委員会委員長の発表の様子


